

ビジネスコミュニケーション I

アンケート⑫180706

<質問・意見・感想など>

パワーポイントの説明が分かりやすかった。	最終レポート頑張ろうと思った。	パワーポイントは手書きよりやりやすそうだった。	パワーポイントのやり方が知れて良かった。	パワーポイントで修正や追加などが容易に行えるので便利だと思った。	会議で使えそう。
最終課題はいつから作り始めるのですか？	時間をかけて図で表現すれば理解できることが分かった。	自分に力がついていた。	大変だったがコツが掴めた。理解しがたかったので何度も読んだ。	難しい文章でも、何度も読み図を描くことにより内容がより深くなると思う。	
自分の課題のテーマが、論理的な文ではなく、出来事をただ書いているだけの論文に見え、図解しにくいと感じた。	新元号の話は中々面白かった。元号が変わるメカニズムが知れて良かった。	図解をパワーポイントで表す方法を実践してみたいと思う。難しい文章も図解にしていくと分かりやすくなる。	社会人でとても重要になるのでしっかり学んで行きたい。	図解は素晴らしいと思った。	
北朝鮮とアメリカの問題について図解したが、悩んだが最後は良い図が描けた。中国が大きく変わっていることが分かった。今頭の中でも図が浮かんでいるので良いPPが作れるように授業も頑張りたい。	図解の本質に気づいた。自分の意見をようやく持てるようになった。図解は生きる上で必要。決断力に欠けていたが、図解で全てが変わった。自分の考えが180度変わった気がする。	文章でどれだけ凄い人がどれだけ凄い内容を書いているか、内容があまり入ってこないのは納得がいく。図解を駆使してパワーポイントでもできるようになりたい。	パソコンにあまり慣れてなくうまく図解にできるのが心配。	言葉が難しいので内容を理解するのに時間がかかりそう。	
興味深く図解に表すのが楽しみ。	パワーポイントが図解のためのものだと思ってなかった。	テーマが難しい。どうにか理解して自分なりに図解を描けるようにしようと思う。	今回のテーマは研究のしがいがあると感じた。	うまくまとめられるようにしようと考えている。	
論文図解がこれから生まれるのではと思った。図解新聞も生まれるのではないかも思った。	自分の課題は睡眠についてだが、実際色々悩んでいた事なのでどんどん深掘して理解を深めたい。	線を引く、頭の中で図解にしながら読んでみると理解出来た気がする。	一人一人違う資料なので一人で見えてこなかった部分があり、みんなと協力してやるのでは違うものが見えるため、勉強になった。		
パワーポイントについて詳しくなった。	最終課題に向けて復習していきたい。	錦織選手だったので図解が描きやすかった。	パワーポイントをうまく扱えるようになりたい。	しっかりやると意外に簡単なかもしれないので頑張ろうと思った。	
どのようにすれば分かりやすくてできるのか？というのが、経営情報という分野に沿っていると思えた。ITを経営で活かす、どう活かすかがポイントであると分かった。	読む時、色ペンを上手く使うことで理解しやすくなることを学んだ。就職において学歴はもう関係なく実力主義であり、自分の得意分野に合った大学を探していく必要があるということを知った。	第1回目の授業の図解と見比べて、どこが成長したか、度合いを見える化してみたい。	図解が面白くなってきた。	めちゃくちゃ難しいやつで困ります。	
これからの教育は「学力」や「偏差値」では勝負できない。必要なのは「モチベーション」である。	難しい文も線を引ながら読むと大事どころが分かるからそれをまとめれば楽に図を書けるなと思った。	紙に先に図解してからパワーポイントに図解する方がやりやすそうだった。	図解は書くのではなく描くということで、その意識を持って今日は取り組んでみた。		
羽生結弦の記事で図解を書いた。書きやすかった。	線を引いてある程度まとめることができ図解で表すことができた。	難しい文章でも最初より容易に書けるようになった気がする。	授業外の時間も使って取り組むようにしたい。	ホットなニュースだったので読みやすかった。	
PPTで図を書くとは思わなかった。	評価は「内容の濃さ」と「わかりやすさ」どちらを重視しますか？	パワーポイントの使い方を本やネットなどで調べマスターしたい。	高校でパワーポイントを使っていた。	知らない内容だったので逆に書きやすいのではと思った。	
どこが重要で、どこが必要ではないか判断できるようになってきた。	地震予知についてだった。難しく、パワーポイントにするの大変そうだが頑張ります。	個性を出せてよいと思った。	長い文章より図解の方が分かりやすいと改めて感じた。		